

Le Parlement cubain dénonce l'escalade agressive au Parlement européen



Sur la photo, le capitol de La Havane, siège de l'Assemblée Nationale du Pouvoir Populaire.

La Havane, 17 sept. (RHC)- L'Assemblée Nationale de Cuba a rejeté ce vendredi l'approbation d'une résolution étrangère aux véritables intérêts de la région, suite au débat ouvert par des élus de droite du Parlement européen.

La résolution, promue par l'aile conservatrice du Parti Populaire Européen, les libéraux et les députés d'extrême droite, demande à l'UE d'imposer des sanctions contre les responsables présumés de "violations des droits de l'homme", suite aux émeutes qui ont eu lieu le 11 juillet dernier sur l'île.

Dans une note le Parlement cubain souligne que de telles accusations font une fois de plus de cet organisme législatif la cible d'une escalade agressive à l'encontre de l'esprit de dialogue respectueux

entre Cuba et l'UE.

Source: Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/270681-le-parlement-cubain-denonce-lescalade-agressive-au-parlement-europeen>



Radio Habana Cuba